

Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 08. März 2015

Am 08. März 2015 fand im Gasthaus Huber in Grafendorf die letzte Jahreshauptversammlung unserer Feuerwehr statt.

1. Begrüßung

Vorstand Stefan Hagl begrüßte 43 Feuerwehrmitglieder. Sein besonderer Gruß ging an KBI Helmut Bauer, Ehrenkommandant Anton Schraner, 1. Schützenmeister Johann Huber, 2. Schützenmeister Andreas Kellner, 1. Vorstand des Krieger- u. Soldatenverein Georg König, 2. Vorstand des Krieger- u. Soldatenverein Hans Schart, 1. Vorstand der Landjugend Sebastian Schillinger, BGM Konrad Schickaneder sowie Herbert Feind von der Freisinger Zeitung.

Anschließend wurde unserer Verstorbenen Mitglieder, besonders den im vergangenen Jahr verstorbenen Josef Huber Wirt von Grafendorf, gedacht.

2. Tätigkeitsberichte

A: Tätigkeitsbericht von Kassier Johann Neumeier

<u>Kassenbericht Geschäftsjahr 2014/2015</u>	
<u>Stand 03.03.2014</u>	
Konto RAIBA	12.059,85 €
Sparbuch RAIBA	5.217,27 €
Festgeld RAIBA	
Kasse	1.807,59 €
Gesamt	19.084,71 €
<u>Hauptausgaben 2014/2015</u>	
Zanzerl und Haix	1.025,31 €
Feuerwehrhaus Planung	800,00 €
Anschaffung Geschirr	310,00 €
<u>Haupteinnahmen 2014/2015</u>	
Christbaumversteigerung	3.931,79 €
Dorffest	822,22 €
Gemeindezuschuss	323,00 €
Sonstiges	
Zinsen	5,70 €
Spenden	20,00 €
Gesamtausgaben	-5.816,90 €
Gesamteinnahmen	6.587,89 €
GuV	770,99 €
<u>Stand 03.03.2015</u>	
Konto	12.894,99 €
Sparbuch	5.222,97 €
Kasse	1.737,74 €
Gesamt	19.855,70 €

Die Kasse wurde geprüft und es wurde nichts beanstandet, somit konnte auf Empfehlung von Prüfer Franz Matscheko der Kassier einstimmig von der Versammlung entlastet werden.

B: Tätigkeitsbericht von Kommandant Dieter Stelzer

Geleistete Stunden Gesamt

1.637 Stunden

Jugend:

319 Stunden

Großübung:

FF Enzelhausen

Einsätze:

1: Brand einer Hecke in Hebrontshausen Jakobusstr. 12 (01.04.2014)

2: Ölspur in Hebrontshausen (5 Meter)

3: Ölspur (Gesamt 9 Km (FF Grafendorf 1,6 Km)) (31.07.2014)

Fehlalarmierung:

1: Kamin Brand in Grafendorf (08.12.2014)

Ausbildung 2014:

Neuaufnahmen:

Mit

Daniel Smajlovic, Andreas Huber, Maximilian Brünner, Tobias Neumeier und Katharina Hagl, die wegen einer Lateinschulaufgabe nicht anwesend war, konnten gleich 5 junge Leute in unsere Wehr aufgenommen werden.

Die 4 anwesenden wurden durch Handschlag von Kommandant und Vorstand herzlich willkommen geheißen.

3. Beiträge:

Vorstand Stefan Hagl erläuterte, dass für die Gerätehaussanierung nun sämtliche Genehmigungen vorhanden sind und auch die Finanzierung durch die Gemeinde steht.

Die Gesamtkosten belaufen sich demnach auf 178000 €. 106000 € hat die Gemeinde in den Haushalt 2015 eingestellt. Die Eigenleistung unserer Feuerwehr beträgt 70000 €.

BGM Schickaneder wollte in seinem Grußwort den Ausführungen von Vorstand Hagl nicht mehr viel hinzufügen. Er betonte, dass der Gemeindeanteil von 60 % der Baukosten auch in Grünberg und Tegernbach gegolten hatte. Er betonte: „ das Geld ist bereitgestellt, es gibt viel zu tun, jetzt geht es an die Arbeit“.

KBI Helmut Bauer bedankte sich für die im vergangenen Jahr geleisteten Stunden, er gratulierte zu den 5 Neuzugängen und wünschte uns viel Erfolg für den Umbau und wenig Einsätze.

Nachdem keine weiteren Meldungen vorhanden waren beschloss Vorstand Stefan Hagl die Versammlung.